



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

alphabétisation

Question écrite n° 91027

Texte de la question

M. Jean Gaubert souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la promotion de l'égalité des chances sur la nécessité de renforcer les actions d'alphabétisation. En effet, de nombreuses familles, notamment primo-arrivantes, rencontrent des difficultés dans l'usage de la langue française. Ces lacunes gênent parfois durement leur intégration, à l'école, dans le contact avec les administrations, dans la recherche d'un emploi.

Malheureusement, les actions de formation linguistique sont encore très insuffisantes et leur financement n'est guère à la hauteur des besoins. De plus, bon nombre d'associations d'éducation populaire se plaignent d'avoir été privées de tout financement. Il lui demande donc d'indiquer à la représentation nationale quelles mesures le Gouvernement entend prendre pour répondre à cette situation.

Données clés

Auteur : [M. Jean Gaubert](#)

Circonscription : Côtes-d'Armor (2^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 91027

Rubrique : Étrangers

Ministère interrogé : promotion de l'égalité des chances

Ministère attributaire : travail, relations sociales et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 4 avril 2006, page 3589